



## Wald-Weihnachtsfeier 2014

Auch 2014 war es wieder soweit. Die traditionelle Wald-Weihnachtsfeier fand wieder rund um den Brozeitplatz des Waldkindergartens Hohenthann statt.

Nach der Begrüßung durch die Kindergartenleiterin Undine Menzel waren zuerst die Eltern an der Reihe. Zur Freude der Kinder gab es ein von Michaela Thaler selbst geschriebenes Stück mit Handpuppen. Die tierischen Hauptakteure rund um den kleinen Hasen der sich zum Weihnachtsfest so gerne Freunde zum Spielen wünscht wurden von Claudia Vilser, Gerlinde Hüttenkofer und Michaela Thaler dargestellt. Den Part der Erzählerin übernahm Daniela Hummel.

Nach dem wohlverdienten Beifall für die liebevolle Darbietung waren nun die Kinder an der Reihe. Unter der Leitung von Undine Menzel und der musikalischen Begleitung durch Uwe Kasten wurden viele schöne und fleissig einstudierte Lieder gesungen.

Darunter auch "Virgin Mary" in englischer Sprache bei dem Konrad Sollfrank als Background Sänger den Refrain unterstützte.

Auch die Zuschauer wurden kurzzeitig eingebunden und durften mittels ausgeteilter Klanginstrumente den Wald weihnachtlich erschallen lassen.

Jetzt gab es von den Kindern noch ein gesungenes Geschenk als Dank für Uwe Kasten als kleines Dankeschön für die vielen schönen Musikstunden im Jahr 2014.

Den Abschluss des Programms bildete "Feliz Navidad" bevor sich die kleinen Sängerinnen und Sänger in die Ferien verabschieden durften.

Den letzten offiziellen Termin des Jahres 2014 nutzte auch der 1. Vorstand Christian Hummel um noch einige Worte des Dankes an die Gäste zu richten.

Im Namen des Vereins bedankte er sich sehr herzlich beim gesamten Erzieherteam für das tolle vergangene Jahr. Allen, die sich liebevoll um die Kinder gekümmert hatten wurden kleine, selbst gebastelte Präsente in Anerkennung der geleisteten Arbeit übergeben. Undine Menzel, Gerti Biederer, Monika Gumplinger, Christine Schricker, Brigitte Wagensohn, Martha Prause und Uwe Kasten standen zum Abschluss gemeinsam auf der Waldbühne um sich den verdienten Applaus aller Anwesenden abzuholen. Ferner dankte der Vorstand noch allen Helferinnen und Helfern die beim Weihnachtsmarkt auf vielfältige Weise unterstützt hatten. Allen voran Irmi Mießlinger als organisatorisches Multitalent, sowie dem Elternbeirat mit Michaela Thaler, Claudia Vilser und Siegfried Lobmeier. Auch Henning Hagelsieper als Verantwortlicher für die Homepage des Vereins wurde bei den Dankesworten nicht vergessen.

Zum Ausklang gab es Kinderpunsch, Glühwein, Plätzchen, Kuchen und Würstlsemmeln. Beim Verzehr der angebotenen Köstlichkeiten kam es trotz windigem Wetter zu vielen Gesprächen und einem gemütlichen Beisammensein.

Bericht/Fotos: Stefan Röckl







